



Libra asalto en carretera, diputada federal del PVEM

La diputada federal del Partido Verde (PVEM), María Luisa Mendoza, dio a conocer del intento de asalto que sufrió cuando por la carretera México-Querétaro, a la altura de Tepeji del Río.



En redes sociales, compartió su experiencia y exigió que la Guardia Nacional (GN) ponga más atención en lo que ocurre en esa vialidad donde los atracos, intentos de asaltos y comisión de delitos son constantes.

Subrayó que no solo los automóviles particulares corren riesgo al transitar por esa vía, sino también el transporte de pasajeros y de carga.



“Pedirle a la Guardia Nacional de manera muy puntal y exigente: que haga algo, ese tramo de la México-Querétaro, ahorita que yo vengo a levantar un acta no soy la única, ha habido muchas gentes que han sufrido lo que hoy estamos sufriendo y no hablo solamente de automovilistas, hablo también del transporte público (...) vamos a darle seguimiento a la Guardia Nacional porque esto no puede seguir pasando”, expresó.

Intento de asalto en la México-Querétaro

Mendoza Mondragón compartió en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @MaríaLuisa_MX, cómo ocurrió el intento de robo que ella y la persona que la acompañaba, experimentaron.

Señaló que cuando viajaba por la autopista señalada con dirección a Querétaro, alrededor de las 21:00 horas de este jueves 25 de octubre, su vehículo se topó con algunas piedras sobre el pavimento, colocadas para obligar a los conductores a detenerse.

Indicó que ella y su acompañante se detuvieron por un momento, debido a los obstáculos y fue en ese instante que los asaltantes se les acercaron e incluso lanzaron al menos tres tiros con arma de fuego.

“Afortunadamente quien hace el favor de acompañarme, tuvo una muy buena reacción, eso hizo que el carro pudiera circular pero sí también recibimos impactos de bala, no fueron ni diez ni quince, la verdad es que fueron tres impactos de bala que trae la camioneta. Afortunadamente no nos pasó nada a Dios gracias”, relató.

Agregó que después del hecho delictivo acudió al Centro de Justicia de Jilotepec, adscrito a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, a presentar la denuncia correspondiente.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



1

26-10-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

La parlamentaria llamó a las víctimas del delito a denunciar y en especial, presentar pruebas para que las investigaciones sean efectivas, lo que contribuirá a reducir los índices de impunidad.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/25/libra-asalto-en-carretera-diputada-federaldelpvem-662768.html>